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最終レポートの内容が難しそうで苦戦を
しいられるが、今までやってきた成果を
ためすチャンスと思い、頑張ろうと思う。

地震のテーマだった。身近なテーマな
ので主観が入ってしまいそうで怖い。
気をつけて図にしていこうと思った。

内容が非常に難しく、まず言
葉を理解せねばと思った。こ
の機会にしっかり勉強したい。

難しそうなので、時間をかけ
て取り組みたいと思います。

知っている人なので、少し
は分かるかも知れない。

先生のサイトを参考
にもっと図を描いて
みようと思いました。

日本の安全保障条約
は完全ではないんだ
と気付かされました。

要点を見つけて図解にしたい。
もっと社会のことを知る
必要があると思った。

短時間で図解が書
けるようになりたい。 良いものを作り上げたい。

他の人の図を見ると勉強になる。今までの勉
強してきたことを活かして、課題も頑張りたい。

みんなどんどん図がうま
くなっていると思った。

最終課題は難しい。けれ
どやりがいがあると思った。

パワーポイントで作るの
は難しいが、先生の著
書を読み自分なりにうま
くまとめていきたいです。

すごく集中できた。図にするまでの
過程が楽しかった。これは楽しい。

自分に与えられた文章を頑
張って図にしていきたい。

記者クラブの存在
を知り驚愕した。

長文や難しい文章でも図解を使
えば、少しやさしくなると思った。

移民の受入についてだった。移民に
関する問題は色々ありそうなので、
割とうまくまとめられそうだと思った。

頭で考えたことを正確に図
にすることが大事だと思う。

戦争は自分が体験して
いないので難しいです。

ちょっと興味のある内
容だったので良かった。

文章自体が難しく
読み解けなかった。

みんなテーマが違うというのは
面白くていいなと思いました。
大相撲のことがテーマでしたが
やりがいがあるのでよかった。

今まで身につけた知識を使って、最後
にキレイな見やすい図解を作りたい。

いまいちパワーポイントをまだ
あつかえてないことが分かった。

考える内容が人によって
違うため面白いと思った。

選挙という私達の将来のことを考え
るのはまだなかなか難しかった。

この課題ができれば、図解
のレベルが上がると思った。

色々と調べ読み込
まないと上手に図
を描けるか不安。

乳幼児のテーマで、しっかり文章
を理解してからじゃないと難しい。
パソコンで図を作ってみたい。

「忙」という字は、「心を亡ぼすこ
と」というのは本当に納得した。

地方交付税について理解が
深まった。図解を描くスピード
が早くなった気がする。

最高の図解を作り上げたい。

図を書く技術を様々な場面
で活用していきたいと思う。

多摩大での特別講義で聴講し
たことのある橘木先生の論文で
とてもやりがいがありそうだった。

中々骨が折れた

日銀の脱デフレ対策の課
題にあたったが、経済学
が苦手で心が折れそう。

とても深く難しい内容で、読むのがとても大
変でした。しかし、今後更に読み深めて、
自分の知識にしていきたいなと思いました。

「日本の論点」という本
を読んでみたいと思った。

私の課題は「戦争責任」という論文です。現代
の人の戦争の見方が今の自分にも当てはまる
部分があるので、大変考えさせられました。

四部構成の論文の図解は、どうやっ
たらキレイにまとまって作れますか？

7/22は出席をとりますか？

キーワードが多いとき、分かりやすい
図にするにはどうしたらよいですか？

先生が書いた図解の本は、次はいつ、
発売しますか？是非欲しいです。

課題について少しヒントが欲しい。

“ネグレスト”という言葉の意味を教えてく
ださい。

同じような意味の言葉をグループ分けす
るときのポイントをもう一度教えてください。

パワーポイントが苦手な
ので、克服するためにも頑
張ってみようと思う。

2008年、2009年のものを参考にし
ながら課題を進めたいと思います。

幸運なことに、私が感心を持って
いる人物が当たりラッキーでした。

「日本サッカーを強くするには」という
テーマをもらいました。サッカーの活性
化について個人的にも深く考えてみた
いと思っていた問題です。何か運命的
なものも感じているので、強い意欲を
持って課題に挑むことができそうです。

「生活保護制度」の課題をもらったが、読んで
いると必要な情報が多くあるように感じた。

全然知識のないものだっ
たので、すごく難しかった。
これをきっかけに知識が
つけられたらと思う。

まだ時間があるので
じっくり考えたい。
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